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В статье рассматриваются проблемы теории административно-правовых отношений. На основе критического ана-
лиза выделяемых в отечественной науке административного права основных характеристик и особенностей админи-
стративных правоотношений автором обосновывается собственный подход к пониманию сущности и структуры ука-
занных отношений. Особое внимание уделяется рассмотрению таких дискуссионных вопросов, как обязательность 
участия во всех административных правоотношениях публичных субъектов и квалификация их в качестве управлен-
ческих и властных.
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The article deals with the problems of the theory of administrative and legal relations. Based on a critical analysis of the 
main characteristics and features of administrative relations identified in the Russian science of administrative law, the author 
substantiates his own approach to understanding the essence and structure of these relations. Special attention is paid to such 
controversial issues as the mandatory participation in all administrative legal relations of public entities and their qualification as 
managerial and power.
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